

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan data yang peneliti kumpulkan dari berbagai Teknik pengumpulan data yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi tentang penerapan nilai sosial melalui kegiatan *Charity* amal di PAUD Citra Indonesia Banjarbaru dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Kegiatan *charity* amal di PAUD Citra Indonesia Banjarbaru merupakan salah satu upaya pembiasaan yang diterapkan untuk membentuk karakter sosial anak, dengan tujuan mengajari anak berbagi, berempati, dan peduli kepada orang lain sejak usia dini. Kegiatan ini dilaksanakan setiap hari Jumat melalui sedekah uang secara sukarela yang diikuti oleh semua anak didik. Melalui tahapan perencanaan, pelaksanaan, dan evaluasi program ini berhasil menanamkan nilai sosial kepada peserta didik, mengembangkan empati mereka, serta melibatkan orangtua dalam pengawasan dan pelaporannya. Hasil dari kegiatan *charity* amal ini digunakan untuk membantu sesama, seperti memberi bantuan kepada anak atau guru yang sakit, korban bencana alam, kunjungan ke panti, serta berbagi di bulan Ramadan.
2. Faktor pendukung dalam kegiatan *charity* amal di PAUD Citra Indonesia Banjarbaru meliputi peran aktif orangtua yang menyediakan dana dan

mengingatkan anak-anak untuk berpartisipasi, serta peran guru yang mengawasi dan memberikan pengarahan agar anak-anak dapat mengikuti kegiatan dengan baik. Sementara itu, tidak ditemukan faktor penghambat yang signifikan dalam pelaksanaan kegiatan *charity* amal ini.

B. SARAN

Berdasarkan pembahasan di atas maka saran peneliti sebagai berikut:

1. Bagi sekolah, harapannya anak lebih dilibatkan turun langsung dalam kegiatan *charity* amal di PAUD Citra Indonesia Banjarbaru.
2. Bagi guru, diharapkan memberikan pemahaman dan edukasi kepada anak tentang makna berbagi dan tujuan dari kegiatan tersebut.
3. Bagi orang tua, orangtua diharapkan dapat lebih aktif mendukung dan mendorong partisipasi anak dalam kegiatan ini, baik dengan mengingatkan anak untuk berpartisipasi maupun dengan memberikan pengarahan di rumah mengenai pentingnya berbagi dan kepedulian kepada sesama.